

«¡Presidenta!», celebran miles llegada de Sheinbaum al poder en México



Risas, cánticos y algarabía inundaron varias calles de Ciudad de México, donde decenas de miles de simpatizantes del oficialismo de izquierda ofrecieron «un pedacito de amor» a la nueva presidenta Claudia Sheinbaum y despidieron al popular Andrés Manuel López Obrador.

«El día de hoy le dedicamos un pedacito de amor a ellos», dijo emocionada a la AFP Liliana Sosa.

La dentista de 37 años madrugó para llegar desde el vecino municipio de Chalco, marcado por la pobreza y la criminalidad.

«Es muy emocionante verla, saber que ella va a seguir los pasos del presidente y confiamos en que ella lo va a hacer bien», añadió la dentista al exterior de la sede del Congreso.

Desde el mediodía, cuando en la sede del Congreso se realizaba la juramentación, una multitud ya abarrotaba ya el Zócalo (plaza central), donde resonó el clamor: «¡Presidenta, presidenta!».

«Es histórico», se emociona María Díaz López, de 77 años, que recuerda la matanza de los estudiantes el 2 de octubre de 1968.

["¡Presidenta!", celebran miles llegada de Sheinbaum al poder en México - SWI swissinfo.ch](https://www.swissinfo.ch/esp/Presidencia/Presidencia-2024-10-02)